



Pièces	4 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	1_6675
Prix	460 000 €

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

Les 3 Agences vous proposent ce bel appartement T4 traversant situé au 2^{ème} étage avec ascenseur d'une résidence en hyper-centre de Cogolin. Il est composé comme suit : Entrée, dégagement, 2 WC, salle d'eau, salon-séjour donnant sur une belle terrasse, cuisine équipée, 3 chambres. Un garage & une cave complètent ce bien. Rénové en 2021 avec des prestations de qualité, fonctionnel, aucun travaux à prévoir. Contactez-nous au 04 94 54 59 16 pour plus de détails ou pour le visiter.

The 3 Agencies offer you this beautiful T4 apartment located on the 2nd floor with elevator of a residence in the hyper-center of Cogolin. It is composed as follows: Entrance, hallway, 2 toilets, bathroom, living room opening onto a beautiful terrace, equipped kitchen, 3 bedrooms. A garage & a cellar complete this property. Renovated in 2021 with quality services, functional, no work required. Contact us at 04 94 54 59 16 for more details or to visit it.

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





WWW.LES3AGENCES.COM



WWW.LES3AGENCES.COM

www.maisonsetappartements.fr



WWW.LES3AGENCES.COM



WWW.LES3AGENCES.COM